



ATTAQUE AU COUTEAU

SAINT DIZIER

La sécurité des collègues totalement oubliée.

Une série de décisions ubuesques plonge encore un peu plus les Policiers dans l'incompréhension et le désarroi.

- > Pour rappel, un individu dangereux et multirécidiviste tentait de poignarder un de nos collègues lors d'une intervention de Police. Lors de ces faits, il menaçait de mort nos collègues et leurs familles.
- > Interpellé, le mis en cause était placé en soins psychiatriques durant deux mois où il bénéficiait de périodes de liberté sans que nos services n'en soient informés. Il était finalement laissé libre dans l'attente de sa contre-expertise médicale, sans aucune mesure d'éloignement ou de sécurité !!

→ C'est l'incompréhension totale pour nos collègues qui croisent l'individu au quotidien.



ALLIANCE dénonce ces décisions et rappelle aux autorités qu'il est de leur devoir de veiller à la sécurité des Policiers.